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Procès-verbal
du Conseil Général du 17 iuin2024

Président du Gonseil : M. Daniel Schwab

Municipalité en place : M. Blaise Chapuis, syndic, Mme Valérie Borgognon, vice-syndique, Mme Magali
Henry, M. Yan Jeanneret, M. Renaud Vuarraz, municipaux.

1. Aopel

Sur 28 membres inscrits, 22 sont présents, 5 sont excusés et 1 absent.

2. Approbation de l'ordre du iour

L'ordre du jour accepté à l'unanimité

3. Acceptation du procès-verbal du 4 décembre 2023

Le procès-verbal du 4 décembre 2023, reçu par les membres du Conseil, est accepté à l'unanimité.

4. Assermentation des nouveaux membres - démissions

M. Michael Henry est assermenté par le président. L'Assemblée passe à 29 membres.

5. Communication du Président

M. le Président rappelle les bonnes procédures pour le remplissage et le retour des bulletins lors des
votations ou élections.

Préavis n"26l2024 - Comotes STEP 2023 avec bilan et compte de fonctionnement 2023

M. te Syndic informe que l'exercice2023 présente un total des charges de CHF 93'614.22 et un total
des revenus de CHF 93'740.00, pour un résultat positif de CHF 125.78.
La participation communale s'élève à CHF 44'800.00, en dépassement de CHF 1'000.00 par rapport au

budget.

Le préavis de la Municipalité ayant été reçu, la parole est donnée à Mme Michèle Cotter, rapporteur
de la commission de gestion, qui propose de l'accepter tel que présenté.

Le préavis est accepté à l'unanimité moins 2 abstentions.

7. Préavis n'27l2024 - Comptes communaux 2023 avec bilan et compte de fonctionnement 2023

M. le Syndic présente les comptes de manière dynamique et commente l'exercice 2023 qui présente
des revenus pour un montiant de CHF 1'002'928.85 et des charges pour CHF 1'003'479.62. ll se solde
donc par un excédent de charges de CHF 550.77, après amortissements obligatoires, prélèvement à
deux fonds de recettes affectées et prélèvement à trois fonds de réserve.

Le préavis de la Municipalité ayant été reçu, la parole est donnée à Mme Michèle Gotter, rapporteur
de la commission de gestion, qui propose de l'accepter tel que présenté.

Le préavis est accepté à l'unanimité moins 2 abstentions.
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8. Préavis n'28l2024 - Rapoort de qestion 2023

M. le Syndic n'a pas de remarque particulière.

Le préavis de la Municipalité ayant été reçu, la parole est donnée à Mme Michèle Cotter, rapporteur
de la commission de gestion, qui propose de I'accepter tel que présenté.

Le préavis est accepté à l'unanimité moins 1 abstention.

9. Préavis n'29l2024 - Arrêté d'imposition 2025

La Municipalité propose de maintenir le taux actuel de 77%.

Le préavis de la Municipalité ayant été reçu, la parole est donnée à Mme Michèle Cotter, rapporteur
de la commission de gestion, qui propose de l'accepter tel que présenté.

Le préavis est accepté avec2 voix contre et 2 abstentions.

10. Préavis n"30/2024 - Adoption d'un rèqlement sur l'usaqe du domaine puffi

Mme Magali Henry présente le projet de règlement dont le but est de légitimiser les frais demandés
aux entreprises intervenant sur le domaine public (fouilles, sondages, stationnement de longue durée).

Le préavis de la Municipalité ayant été reçu, la parole est donnée à M. Cyril Baridon, rapporteur de la
commission ad hoc, qui propose de l'accepter tel que présenté. La commission propose toutefois à la
Municipalité de mettre en ligne un formulaire tel que ce qu'on peut trouver pour d'autres communes.

Le préavis est accepté à l'unanimité moins 1 abstention.

11. Communications de la Municipalité

Chemins
Mme Magali Henry indique que des travaux de réfection des chemins vont être finalisés dans les
semaines suivantes.

Place de jeux
Mme Magali Henry fait part des dernières informations concernant la place de jeux. Le chantier du
terrain (revêtement) a débuté. ll a été décidé de ne pas installer d'éclairage par respect envers le
voisinage. Une subvention « Biodiversité » pounait être versée par le Canton dans le cadre du Plan
climat. La route devra être ouverte afin de permettre les travaux de canalisation. Le projet de place de
jeux sera mis prochainement à l'enquête publique.

Abribus
M. Yan Jeanneret signale le retard sur la rénovation de l'abribus (pose des vitres).

Collège
Un changement de locataires est annoncé pour le 1"'iuillel2024

Pacom
Les travaux sont toujours en cours

Chemins forestiers
M. Renaud Vuarraz informe que les coûts pour concasser les cailloux déposés à la déchetterie et les
répandre sur les chemins reviendraient à CHF 13'000.000 pour la commune.

Eau
L'eau de source est traitée depuis le 9 juin avec le nouveau filtre. Les résultats des analyses montrent
que les taux de pesticides sont bien au-dessous des limites.
M. Renaud Vuarraz annonce une probable augmentation du tarif de l'eau dès 2025.
Le projet de raccord avec la Sagenord est encore au stade embryonnaire.

Valeyres-sous-U rsins 1 7.06.20242t3

-
-t



Valeyres-sous-Ursins - Conseil général
1 41 2 Valeyres-sous-Ursins

Fontaines
Des travaux pour les fontaines seront mis au budget de l'année prochaine

Ecole
Mme Valérie Borgognon confirme que l'Entente eommunale est toujours en tractation avec la Ville
d'Yverdon-les-Bains pour l'accueil de jour.

Cultes
Lors de l'assemblée de paroisse, il a été demandé aux personnes intéressées à s'engager de ne pas

hésiter à prendre contact avec les responsables.

Pour terminer, M. le Syndic remercie la boursière pour son excellent travail, ainsi que les membres du
Conseil général d'avoir accepté les comptes et autres préavis.

12. Elections du bureau du Conseilqénéral pour la période 2024-2025

Président
Vice-présidente
Scrutatrices

Suppléantes

Commission de gestion

Suppléant

Commission de recours

Suppléant

Commission de martelage

Suppléante

Mme Annie Miéville Lopez
M. Stéphane Guisolan
M. David Grin
M. Lucas Nicolet

Mme Christine Panchaud Stickney
Mme Michèle Cotter
M. Lucas Nicolet

M. Cédric Henny
Mme Christine Panchaud Stickney
Mme Paulette Martin

13. Interventions individuelles et divers

M. Jean-Michel Beney relève la problématique des voitures parquées autour du refuge malgré la
présence d'un panneau d'interdiction. Faudrait-il ajouter des troncs ?

D'autre part, M. Jean-Michel Beney souhaiterait qu'un élagage des branches puisse être fait jusqu'à
Ia « poudrière ». Le chemin est en mauvais état, tout comme le chemin du hangar « à Paulet » qui n'est
toujours pas en ordre malgré le gravier posé. Mme Magali Henry en prend note.

La date du prochain Conseil général est fixée au 2 décembre 2024 à 20h.

Le Président clôt la séance à 21h00

Le Président
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Daniel Schwab
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M. DanielSchwab
Mme Paulette Martin
Mme Michèle Cotter
Mme Annie Miéville Lopez
Mme Paulette Martin
Mme Claudette Débonnaire
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Béatrice Piguet-Jaquier


